

INTERFRAKTIONELLER ANTRAG

Bezirksausschuss 2 Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt

8.11.2017

PRÜFANTRAG UMGESTALTUNG HOLZPLATZ

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Die Stadt München möge Vorschläge zur Umgestaltung des Holzplatzes im Glockenbachviertel unterbreiten. Dabei soll beachtet werden einen möglichst hohen Gewinn an Grünfläche zu erzielen, auch zur freizeitlichen Nutzung, wegfallende Parkplätze für AnwohnerInnen zu ersetzen und das denkmalgeschützte Klohäuschen nach Möglichkeit einzubinden.

Begründung

Der Holzplatz ist eine Mischparkbucht und Zufahrt zu einer Tiefgarage. Es stehen etwa 10 Parkplätze zur Verfügung. Aktuell ist die Grünfläche ein Gewirr aus Hecken, Sträuchern, Bäumen, einer Fläche, die in der Regel als „Hunde-Erleichterungsraum“ und Abstellplatz für Schrotträder genutzt wird, einer Telefonsäule, einer Litfaßsäule und einem nach wie vor nicht genutzten, denkmalgeschützten, ehemaligen Klohäuschen. Dieses macht in der Regel einen verwahten Eindruck.

Vorschläge von Anwohnerinnen bezüglich Nutzung des Klohäuschens und Umgestaltungswünsche aus der Kinder- und Jugend-Einwohnerversammlung von 2015 haben bis dato noch nicht zu einem zufriedenstellenden Ergebnis geführt.

Wir wünschen uns Vorschläge, die aus dem Platz eine Einheit bilden mit folgenden Zielen:

- Raum zur Erholung
- Platz zur freizeitlichen Nutzung für Kinder, wie einer kleinen Spielwiese zum Federball spielen, o.ä.
- eine sinnvolle Einbindung des Klohäuschens
- Sitzgelegenheiten
- einen Ersatz der wegfallenden Parkplätze durch Umwidmung von Mischparkfläche in reine Anwohnerparkplätze
- eine Umleitung des normalen Fußverkehrs an den Fahrbahnrand durch Verbreiterung dessen

Wir können uns hierbei größere (alle Parkplätze entfallen), als auch kleinere (die Parkplätze südlich der TG-Einfahrt entfallen) Lösungen vorstellen. Die Umgestaltung wünschen wir uns möglichst ohne Baumfällungen.

Initiative: UA Öffentlicher Raum und Mobilität des BA 2